

Содержание

Биологические науки

- Зязина Т.В., Васильева М.В.** Мониторинг содержания тяжелых металлов в питьевой воде и оценка рисков возникновения экопатологий у городского населения 5

Педагогика и психология

- Плотникова И.Е., Филозоф А.А., Комова С.Ю.** Реализация компетентностного подхода в системе повышения квалификации научно-педагогических работников медицинского вуза 11
- Сидорова В.Д.** Проблема слухо-интонационной культуры исполнителя-пианиста-концертмейстера. Мелодическое интонирование. Горизонтальная перспектива 15

История, философия, социология

- Кечуткина Е.В.** Становление накопительной системы страхования как механизма социальной защиты россиян 19

Математические методы и модели

- Хлебородов Д.С.** Эффективные композитные операции в группе точек эллиптической кривой 26

Экономические науки

- Алекسانян А.А.** Перспективы и проблемы транснационализации российского бизнеса 32
- Багаутдинова Т.А.** Интеграция маркетинговых коммуникаций в управлении отношениями с потребителями образовательной организации среднего профессионального образования малого города 36
- Вахитова З.Т.** Малый бизнес: функции и тенденции развития 40
- Емельянова Е.Е., Селин В.С.** Экономическая политика в муниципальных образованиях Севера 43
- Колмаков В.В., Симарова И.С.** Развитие региона на основе механизмов государственно-частного партнерства 47
- Мазурова Е.Н., Вараксина Е.С.** Совершенствование организации труда на предприятиях 52
- Мазурова Е.Н., Девятловский Д.Н.** Особенности разработки регионального социально-экономического прогноза 56
- Милоенко Е.В.** Современная концепция и основные индикаторы устойчивого развития сельских поселений Тюменской области 60
- Наджафова Ш.Э.** Маркетинговая деятельность предприятия и существующие подходы к ее управлению 64
- Полина Н.А., Егоршин А.П.** Методика расчета социально-экономической эффективности в деятельности лечебного учреждения 72
- Саядян С.Г.** К вопросу о банковской системе и ее влиянии на развитие региональной экономики 77

Contents

Biological Science

- Zyazina T.V., Vasilyeva M.V.** Testing of Heavy Metals in Drinking Water and Risk Assessment of Developing Ecopathology in Urban Population..... 5

Pedagogy and Psychology

- Plotnikova I.E., Filozop A.A., Komova S.Yu.** Competence Approach in the System of Professional Development of Educational Workers at Medical University11
- Sidorova V.D.** The Problem of Auditory-Intonation Culture of Singer-Pianist-Concertmaster. Melodic Intonation. Horizontal Perspective..... 15

History, Philosophy and Sociology

- Kechutkina E.V.** Formation of Endowment Insurance System as a Mechanism for Social Security of Russians..... 19

Mathematical Methods and Models

- Khleborodov D.S.** Effective Composite Operations in the Group of Points of an Elliptic Curve 26

Economic Sciences

- Aleksanyan A.A.** Prospects and Problems of Foreign Expansion of Russian Business..... 32
- Bagautdinova T.A.** Integration of Marketing Communications in Consumer Relationship Management of Secondary Vocational Education Organization of Small Towns 36
- Vakhitova Z.T.** Small Business: Features and Development Trends..... 40
- Emelyanova E.E., Selin V.S.** Economic Policy in the Municipalities of the North..... 43
- Kolmakov V.V., Simarova I.S.** Regional Development Based on Public-Private Partnership Mechanisms 47
- Mazurova E.N., Varaksina E.S.** Improvement of Labour Organization at Enterprises..... 52
- Mazurova E.N., Devyatlovskiy D.N.** Features of Development of Regional Socio-Economic Forecasting..... 56
- Miloenko E.V.** Modern Concept and Main Indicators of Sustainable Development of Rural Settlements in the Tyumen Region..... 60
- Nadzhafova Sh.E.** Marketing Activities of Enterprises and Existing Approaches to its Management 64
- Polina N.A., Egorshin A.P.** Method of Calculation of Social and Economic Efficiency of Medical Institution..... 72
- Sadyan S.G.** To the Question of Banking System and its Influence on the Development of Regional Economy 77